

LE BAROMETRE PARIS MATCH FETE SES 20 ANS

Le baromètre Ifop-Paris Match, lancé en décembre 2003, fête ses 20 ans cette année !

D'une part, en s'intéressant au « top numéro 1 » du classement, c'est Nicolas Hulot qui arrive le plus souvent en première position (59 fois numéro 1) suivi de Bernard Kouchner (33 fois) et d'Edouard Philippe (30 fois).

D'autre part, Nicolas Sarkozy, François Bayrou, François Hollande et Marine Le Pen - testés depuis le début du dispositif et toujours présents aujourd'hui - constituent les « insubmersibles » de notre baromètre !

En outre, notre baromètre raconte la défiance... « La lecture approfondie des classements successifs raconte surtout l'histoire d'une vraie défiance qui s'est installée au fur et à mesure des années entre les électeurs et le personnel politique, quel que soit son appartenance partisane » comme le souligne Frédéric Dabi, Directeur Général Opinion de l'Ifop. Pour exemple, en septembre 2012, 21 personnalités enregistraient une majorité de bonnes opinions chez les Français ; c'est aujourd'hui seulement le cas pour Edouard Philippe

Enfin, l'actualité impacte clairement l'évolution de notre classement. Par exemple, François Hollande, après les attentats du Bataclan, gagnait à l'époque 16 places, Olivier Véran passait de la 45^e à la 3^e place du classement entre mars et avril 2020, lors du confinement lié au Covid-19.